



Síntesis de medios

26 de febrero 2024

Primeras Planas

Sale barato a Morena derroche en anuncios
Juez que pierde independencia se vuelve político: magistrado
Iglesia: Violencia contra niños, un grito de alarma
Aprovechan ganga de 3 likes argentinos a peso para calentar elección
Uno de cada seis niños en Gaza sufre desnutrición grave: ONU
Pega en Morelos alza en feminicidios y violencia extrema contra mujeres
Disminuyen 26.6% las devoluciones
¡Fúnebre!
¡Chamuscan al Piojo!

Reforma
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

El orgullo de ser policía, boxeador y campeón plata

Con el apoyo de la SSC de la CDMX, El Elegante presume ya dos cinturones del CMB, pero también una placa que lo acredita como elemento de seguridad. La visión que ha tenido el director de la Policía Auxiliar, Lorenzo Gutiérrez Ibáñez, con indicativo Corzo, de contar con un centro deportivo para el entrenamiento para atletas profesionales como para la población y los elementos de la SSC ha sido fundamental para tener una policía más preparada. El oficial también tuvo palabras de agradecimiento del Secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, quien también elogió el programa deportivo de reinserción que realiza el Subsecretario del Sistema Penitenciario, Omar Reyes Colmenares. [La Prensa](#)

"Corrupción del Cartel inmobiliario en la BJ es terrible": Lety Varela

En entrevista, Lety Varela, contendiente por la candidatura a la alcaldía Benito Juárez, indicó que en temas de inseguridad hay que ver las causas y después ver que, desde que llegó Claudia Sheinbaum, el salario de los policías se ha incrementado un 63%, cosa que nunca había pasado. Además, que todos los días, Martí Batres se reúne tanto con la Procuraduría como con SSC. En cuanto a lo que pasa en Ciudad de los Deportes, quien ayudó muchísimo a que no hubiera conflicto en esa colonia fue la SSC. El secretario **Pablo Vázquez** mandó a todo el personal de Tránsito para que no se pusieran en entradas de edificios. [Publimetro](#)

Cierran vialidades para paliar tránsito

Con el objetivo de disminuir el tránsito, las autoridades capitalinas realizan cierres en ingresos a vialidades de acceso controlado en los horarios de mayor afluencia. La acción consiste en cierres intermitentes en accesos donde se ha detectado que ocurre un efecto de cuello de botella. Elementos de la **Subsecretaría de Control de Tránsito** utilizan los llamados trafitambos, barreras viales plásticas y conos reflejantes. [Excélsior](#)

Presidente de hoteleros pide desplegar policías en las zonas culturales

Rafael García, presidente de la Asociación de Hoteles de la CDMX, pidió llevar la calidad del servicio que ofrece la **Policía Turística** a las áreas donde se encuentran atractivos culturales, como el Palacio de Bellas Artes y otros localizados en el Centro Histórico. Más policías capacitados, como la Policía Turística, han hecho un excelente trabajo, apuntó. [La Jornada](#)

Aprovechan redes; pegan a delincuencia

En ocasiones, las redes sociales cumplen una importante función de denuncia y ayuda a la sociedad, como lo han demostrado Miguel Bosé, Consuelo Duval y, más recientemente, el actor y cantante Matías Gruener. Todos ellos han sido víctimas de la delincuencia que decidieron alzar la voz mediante publicaciones en línea y presionar así a la autoridad para dar con los delincuentes. [Reforma](#)



Síntesis de medios

26 de febrero 2024

Cruz Azul-Chivas se va a jugar en el Estadio Azteca

Con el objetivo de garantizar el orden y la tranquilidad de la afición que asista al encuentro entre Cruz Azul vs Chivas, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ha solicitado formalmente a la Liga MX el cambio de sede, el cual se llevaría a cabo en el Estadio Ciudad de los Deportes, por lo que ahora será en el Estadio Azteca. [Esto](#) / [Reforma](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Recuperan más de 15 millones de pesos en 5 años

En acciones coordinadas, la FGJ ha logrado recuperar 15 millones 191 mil 64 pesos por la Estrategia de Litigación y Acusación del Delito de Operaciones con Recursos de Procedencia Ilícita en la capital, con 16 personas sentenciadas durante el periodo del año 2018 a 2023 relacionadas con este tema. Por ejemplo, el 14 de octubre de 2020, **elementos de la SSC** detuvieron a un imputado en el momento en que circulaba en sentido contrario en una colonia de la alcaldía Cuauhtémoc, al realizar revisión al vehículo que conducía, se le hallaron diversas drogas, un arma de fuego y dólares equivalentes a tres millones 115 mil 308.75 pesos. [El Heraldo de México](#)

Vendedores de droga a prisión

Tres presuntos narcomenudistas, quienes también son señalados de haber asesinado a balazos a un hombre el pasado 21 de febrero en la colonia Santiago Acahualtepec en Iztapalapa, fueron detenidos por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en calles de la colonia Ixtlahuaca, de la misma alcaldía. A la hora de su aprehensión se les aseguró importante cantidad de droga. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Pleito entre ebrios termina en balacera

Policías capitalinos detuvieron a dos hombres y una mujer, quienes participaron en una riña entre ebrios y causaron lesiones con disparos de arma de fuego a un masculino, en la colonia El Manto, de la alcaldía Iztapalapa. Los hechos sucedieron al interior de la Unidad Habitacional Circonio, ubicada en la calle Circonio esquina con Silicio. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Ejecutado a tiros por sicarios; era narco

A balazos fue ejecutado José N, un presunto vendedor de narcóticos, cuando bebía en compañía de su esposa al exterior de su domicilio, ubicado en calles de la colonia Narvarte en la Benito Juárez. Ella fue detenida por **elementos de la SSC**. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Atrapan a homicidas de un carpintero

En seguimiento a trabajos de investigación por el asesinato a balazos de un carpintero, el pasado 21 de febrero en la colonia Santiago Acahualtepec, de la alcaldía Iztapalapa, oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a tres hombres. [Basta](#)

Exconvicto mató a hermana de su compa

Un hombre involucrado en el homicidio de una mujer en la colonia Buenavista, en la alcaldía Cuauhtémoc, fue detenido junto con su esposa por elementos policiacos. El crimen ocurrió cuando la occisa intentaba defender a su hermano al ser agredido con un cuchillo, tras una pelea cuando ingerían bebidas alcohólicas. [El Gráfico](#)

Le funden un oclayo en la barbería

Un hombre perdió un ojo a causa de un balazo cuando se encontraba en una barbería ubicada en calle calzada Chabacano, en la colonia Vista Alegre, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron paramédicos y **elementos policiacos**, quienes ubicaron a los atacantes cuando intentaban escapar. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

26 de febrero 2024

Buscarán ampliar derechos sociales a gendarmes

La Cámara de Senadores votará mañana en el pleno un paquete de cambios a cinco artículos de la Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Pública para ampliar los derechos de los **policías**. [El Economista](#)

Noroña: Ya investiga la Policía Cibernética

Gerardo Fernández Noroña, coordinador de Enlace con Organizaciones Sociales y Civiles de Claudia Sheinbaum, hizo un llamado al INE para que haga una investigación sobre los recursos que ha utilizado la oposición encabezada por Xóchitl Gálvez y agregó que, respecto a la filtración de números telefónicos de miembros de la 4T, "la **Policía Cibernética** está haciendo una investigación al respecto". [La Razón](#)

Morena apuesta arrebatarle alcaldías a la oposición

Como lo establece el calendario electoral, el próximo viernes inician las campañas políticas para ocupar 287 cargos de elección popular; Morena dice estar listo para ganar la Jefatura de Gobierno y las 16 alcaldías de la CDMX. Benito Juárez se decidió por Leticia Varela Martínez, quien fue directora general de Prevención del Delito en la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, directora general de Recursos Federales en la Sedeso, y diputada local en la Primera Legislatura del Congreso capitalino. [Contra Réplica](#) / [Diario de México](#)

Menos chelerías y más espacios de convivencia familiar: Giovanni Gutiérrez

A fin de mantener la seguridad y bienestar de los residentes en Coyoacán, el alcalde Giovanni Gutiérrez lideró un dispositivo de seguridad este fin de semana para combatir la presencia de "chelerías ilegales" en la zona de Los Culhuacanes. Durante el operativo, se retiraron enseres que ocupaban ilegalmente espacios en la vía pública, con respeto a los derechos humanos. [La Crónica de Hoy](#) / [Basta](#)

En Á. Obregón mantienen apoyo a las mujeres

Al conmemorar el Día Naranja, la alcaldesa Lía Limón reiteró que no bajará la guardia en el combate a la violencia de género y en el empoderamiento de las mujeres de Álvaro Obregón. Recordó que las mujeres de la alcaldía que sean víctimas de violencia cuentan con el respaldo y la protección de 167 Puntos Violeta, Contacto Mujer y la Línea Aliada (553984-7576), así como la Casa Aliada Vania. [El Universal](#)

Columna En Flagrancia: El cementerio de la Ciudad / Gustavo Fondevila

La Ciudad se horroriza cada vez que se descubren fosas clandestinas en lugares lejanos del país, pero se olvida (o prefiere no recordar), que la capital también parece tener su cementerio clandestino propio: el Ajusco. De acuerdo con el Registro Nacional de Personas Desaparecidas y No Localizadas, la capital acumula mil 539 sólo detrás de Jalisco, con 6 mil 504 (de diciembre de 2018 enero de 2023). [Reforma](#)

Policiaco

Abandonan cadáver en una barranca

El cuerpo sin vida de un hombre fue abandonado en una barranca en las inmediaciones de la colonia San Pedro Mártir, alcaldía Tlalpan. Al lugar llegaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que resguardaron el perímetro. Hasta el momento no se reportaron personas detenidas por este hecho. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Biker choca contra poste y fallece

Un motociclista murió al chocar contra un poste cuando avanzaba a alta velocidad por calles de la colonia Pedregal de San Nicolás, alcaldía Magdalena Contreras. Hasta el sitio llegaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes acordonaron la zona. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

26 de febrero 2024

Ni pedal

Un hombre viajaba a bordo de su bicicleta por calles del Barrio Caltongo, en la alcaldía Xochimilco, cuando fue asesinado a balazos por dos tipos que viajaban en motocicleta. Tras avisar a las autoridades, **policías** y paramédicos acudieron al lugar. Los agresores lograron escapar y, hasta ahora, se desconoce el móvil del crimen, aunque se cree que fue un ajuste de cuentas. [El Gráfico](#)

Detienen su andar

Un hombre murió asesinado cuando caminaba en calles de la colonia Dos Ríos, alcaldía Álvaro Obregón. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** fueron alertados del ataque y acudieron al lugar. Los agresores escaparon del lugar. [Metro](#)

¡Explosión e incendio en el Barrio Bravo!

Una bodega ubicada al interior de un estacionamiento público de la calle Peralvillo, en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, fue consumida por las llamas. Bomberos controlaron el siniestro, sin embargo, se reportaron tres personas lesionadas, una de ellas con quemaduras, por lo que fueron atendidos por paramédicos del **ERUM**. De acuerdo con los primeros reportes, el accidente se originó por acumulación de gas LP. [La Razón](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Sangrienta madrugada en la CDMX, tres sujetos fueron asesinados

Al menos tres personas fueron asesinadas a balazos en diferentes puntos de la CDMX, en ningún caso se reportaron detenidos. El primer hecho de sangre ocurrió en la calle Yuncas, colonia Palmas Axotitla, alcaldía Álvaro Obregón, donde tres personas fueron baleadas y una murió, cuando bebían cervezas en la vía pública. Horas más tarde, en las calles Tenochtitlán y Aztecas, de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, un hombre fue abatido a balazos. Finalmente, un sujeto fue ultimado a tiros en Xola, de la colonia Narvarte Poniente, alcaldía Benito Juárez. [Basta](#) / [Metro](#)

Rescatada con vida al ser arrollada por Metro

Una mujer que se arrojó al paso del tren en la estación Zapata, de la Línea 12, bajo los efectos de enervantes, fue rescatada por paramédicos y **elementos policíacos** y trasladada a un hospital cercano, ya que sufrió politraumatismo severo; los médicos la reportan grave. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Ultiman a El Nito en presunta venganza

Uriel "N", alias El Negrito o El Nito, considerado como miembro del grupo criminal La Unión Tepito y yerno de Susana "S", exnovia del exlíder de ese grupo criminal, El Lunares, fue acribillado a balazos en calle Tenochtitlan, de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron **policías capitalinos**, quienes resguardaron la zona, el responsable logró escapar. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Van 59 mdp para voto en casas y prisiones

El INE invertirá 59.6 mdp en la implementación inédita de votación anticipada para que personas con discapacidad puedan ejercer su sufragio desde su casa y otra modalidad de voto en prisiones del país. El voto en cárceles del país por primera vez se implementará en todo el país y ya tuvo pruebas piloto, por lo que se estima que podrán ejercer su voto hasta 95 mil presos sentenciados. [24 Horas](#)



Síntesis de medios

26 de febrero 2024

Justicia

Exigen explicación de percances

Tras registrarse tres colapsos en tan poco tiempo durante dos obras, el PAN en el Congreso local exigió a la Sobse informar sobre los procesos de adjudicación de contratos y parámetros de supervisión. El diputado Aníbal Cañez recordó que se cayó una estructura en el Cetram de Santa Martha por obras del Trolebús Elevado y otras estructuras en la construcción del Tren Interurbano México-Toluca, por lo que expresó que Ulises Lara debe informar, desde la FGJ, los avances de las investigaciones que hay alrededor de estos hechos. [La Prensa](#)

De malvada a víctima

Melanie "N" fue resguardada por la FGJ tras ser abandonada por su madre en calle Jefferson, de la colonia Presidentes Segunda Sección, en la alcaldía Álvaro Obregón. La femenina fue detenida y trasladada a las instalaciones de la Fiscalía de Investigación de Delitos Cometidos en Agravio de Niños, Niñas y Adolescentes, donde declaró que, aparte de Melanie, tiene una hermanita y que su situación de pobreza fue lo que la orilló a abandonarla. [Basta](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

JUAN "EL ELEGANTE" MARTÍNEZ

El orgullo de ser policía, boxeador y campeón plata



Juan "El Elegante" Martínez porta con orgullo el uniforme de la policía de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y los cinturones del mundo.